

Compte-rendu du Comité Directeur du 17/09/2025

Liste de présence

Membres du Comité Directeur présents ou excusés :

Mathias BERTIN (excusé), Joël BRELY, Jean-Pierre CAPEZZALI, Christine CHEVRETTE, Patrick DESPAGNE (excusé), Gilles ESCALLE, Evelyne GAMET, André IMBERT (excusé), Jean-François LACOUR, Thierry LEMESLE, Jean-Pierre MEYSSIREL, Bruno MOREIL (excusé), Didier NICARD (excusé), Pierre PELISSIER, Anne ROLLAND, Patrick ROLLAND, Pascal SERRA, Jean-Louis SILVESTRE, Jean TOURASSE, Véronique VUILLEMIN, Geneviève WATTELET

Invitée :

Delphine KONTZ

Points à l'ordre du jour

1. Approbation du compte-rendu du comité directeur du 3 Juillet 2025

CR approuvé à l'unanimité

2. Point activités (P. SERRA)

- **Présentation de Delphine KONTZ**, représentante CAF au CD de Duo des Cimes (DDC)

Objectif : resserrer les liens entre le CAF et DDC

La plus grande partie des adhérents de DDC sont des adhérents CAF. Des réunions seront réalisées régulièrement entre des représentants du CAF, de l'ASPTT et le bureau de DDC afin de faire le point sur les sujets intéressant les deux clubs.

Souhait de P. BOULOUEK-BACHI (responsable section escalade du CAF) et de J.-F. LACOUR : disposer de plus de créneaux d'utilisation de la salle d'escalade pour le club car projets de formation. Cette demande sera soumise au vote prochainement.

Il faudrait faire plus de « publicité » pour le CAF à DDC car beaucoup de grimpeurs font également de la montagne et ne consultent pas nécessairement le site du club pour prendre connaissance des sorties proposées.

- **REX suite accident d'alpinisme du 10 Juin 2025**

P. SERRA nous fait un retour suite à l'accident d'alpinisme survenu le 10 Juin dernier. (voir pj en annexe)

Suite à cette présentation, il a été décidé que :

- la démarche RETEX sera présentée en réunion des bénévoles le 27/09.
- les procédures applicables lors d'un accident seront mises à jour.
- afin de préserver la santé des participants, le responsable de la sortie doit déclencher une opération de secours pour obtenir un avis et une assistance médicale.
- une réunion sera organisée avec l'ensemble des encadrants et co-encadrants pour l'ensemble des disciplines pour porter ces messages de prévention et les processus qui s'appliquent au sein du club.

3. Point refuges (P. PELISSIER)

Fréquentation record cette année, particulièrement en Juin et Septembre.

Un héliportage est prévu le vendredi 19 Septembre pour monter du bois à l'Olan et descendre les draps.

Visites de sécurité : réalisées en Août dans tous les refuges, CR OK, restent à voir les remarques

Travaux réalisés :

- Vallonpierre : réception de la centrale photovoltaïque et de 2 batteries
- Chaumette : mitigeur de douche. Visite d'un hydrogéologue le 22 septembre pour étudier l'installation éventuelle d'une picocentrale et l'approvisionnement en eau potable
- Chabournéou : sécurisation des bouteilles de gaz
- Le Clot : lave vaisselle + lave linge + téléphonie
- Olan : installation de 12 sommiers et changement des matelas qui reposaient avant sur le sol
- Chalance : changement des housses de couette

A faire :

- Vallonpierre : installation nouvelles fenêtres dans le vieux refuge
- Le Clot : forage pour trouver de l'eau potable
- Pigeonnier : toujours de problèmes de paraboles, c'est la FFCAM qui pilote les travaux

Les réunions de rendu des compte avec les gardiens sont programmées en Septembre et Octobre.

4. Point trésorerie (J.-F. LACOUR)

Cet été, le déficit prévisionnel était d'environ – 3 000€, ce qui était conforme aux prévisions compte-tenu de la participation du club au financement du film de J.-B. FOURNIER.

A ce jour, le budget est pratiquement à l'équilibre suite à moins de dépenses dans d'autres domaines.

Il faut faire des provisions pour financer des travaux dans la copropriété

- **coût des licences 2026-2027** : la part club n'avait pas été augmentée en 2024-2025 ; proposition d'une **augmentation de 1€ pour toutes les catégories.**
Vote : 1 abstention, 0 contre ; proposition adoptée
- **plafond d'aide aux compétiteurs** : le club aide les compétiteurs lorsque ceux-ci affichent leur appartenance au club. Il est proposé de fixer un plafond à cette aide qui au total atteint entre 3000€ et 4000€.
Proposition : **plafond annuel de 500€/compétiteur** avec en contrepartie : venir la chercher et assister à l'AG du club et/ou au Palmares de l'OMS. **Adoption à l'unanimité**
- **frais de droits à l'image** : utilisation d'images d'archive dans le film l'Eveil des cimes de JB Fournier : **aide du club à hauteur de 300 € ; adoption à l'unanimité**

5. Point sur l'organisation de la journée des bénévoles (C. CHEVRETTE)

Tout se met en place selon le programme prévu. Entre 30 et 40 bénévoles ont répondu présents.

Il ne reste plus qu'à faire les achats

6. Partenariat du CAF pour l'organisation de l'ultra-trail du Champsaur (J.-F. LACOUR)

Le PNE a donné son accord de principe pour le déroulement de l'épreuve à l'intérieur du parc moyennant une modification du tracé. La date prévue est début juillet 2026. Comme le parcours du trail va passer par 6 refuges du Valgaudemar, le club s'est engagé dans un partenariat avec l'organisateur pour une mise à disposition d'un dortoir et un espace pour le ravitaillement devant les refuges, avec l'accord des gardiens chargés de préparer la nourriture et les boissons. Un appel à bénévoles au sein du club sera lancé pour tenir les stands de ravitaillement et fournir des signaleurs sur le parcours.

Un contact sera pris avec la ffcam concernant les tarifs pouvant être consentis pour les couchages et les contreparties qui seront demandées.

7. Point sur la candidature de Gap à l'organisation de l'AG de la FFCAM de 2028 (J.-F. LACOUR)

Un comité de pilotage s'est constitué. Il est composé de 3 personnes :

- R. ALEXANDRE, directeur de l'office de tourisme de Gap-Tallard
- P. SERRA, vice-président activités
- J.-F. LACOUR, président du club

Il est chargé de recenser les hébergements disponibles sur Gap et la proche banlieue, chercher une salle pour tenir l'AG, et un lieu pour prendre les repas, rédiger un projet à présenter à la prochaine AG de la FFCAM.

A cet effet, il est prévu de rencontrer le maire de Gap et le président du conseil départemental pour négocier ces points et voir s'il est possible d'obtenir des subventions

Il faudra trouver 60 bénévoles la dernière année pour mener à bien cette action mais d'autres clubs du département pourront être sollicités.

Un questionnaire en ligne va être envoyé aux adhérents du club

Décision de continuer le projet : 4 abstentions, 0 contre

8. Questions diverses

- **Forum des Associations** : beaucoup de monde mais stand du club pas assez visible et documentation sur les activités du club à revoir,
- **Rencontre franco-italienne** : elle a eu lieu au col de Bousson le 31 Août, très bonne ambiance : 80 français et 70 italiens étaient présents
- **Entretien du fourgon** : 3 dégâts qui n'ont pas été signalés dont un sur le côté, nécessitant une reprise de la carrosserie. A voir si on le fait ou non et déclaration ou non à l'assurance du véhicule ; **Action : J-P. CAPEZZALI**

Nécessaire de sensibiliser les utilisateurs du véhicule à son entretien et au remplissage correct du carnet de bord

- **Contrat entretien local** : un second devis va être demandé à une entreprise de nettoyage pour comparaison avec celui de la NERA
- **Présentation des sports de neige** : recherche d'une salle

La réunion se termine à 21h suivie du pot de l'amitié

PJ : REX suite accident alpinisme